

## Grosszügige Unterstützung der Sternsinger in Ruggell

**RUGGELL.** Die Organisatoren der Sternsinger-Aktion bedanken sich bei der Ruggeller Bevölkerung für die Grosszügigkeit und die freundliche Aufnahme der Sternsinger. Die drei Sternsingergruppen durften Spenden in der Höhe von 15 600 Franken in Empfang nehmen. Mit den Spenden werden folgende Projekte unterstützt:

- Projekt im Kongo des Hilfswerkes Nsalasani i. V. von Carmen Egger
  - Projekt in Kasachstan des Lazarus Hilfswerkes
- Das grossartige Ergebnis verdanken wir den bereitwilligen Schülern und deren jugendlichen Begleitpersonen. Wir bedanken uns bei den Lehrerinnen Jasmin Egger und Cornelia Kaiser für das Einstudieren der Texte. Ein Dankeschön allen, die uns mit Kuchen verwöhnt haben. Wie in den vergangenen Jahren hat uns der FC Ruggell zu einem Mittagessen

in sein Vereinslokal eingeladen. Herzlichen Dank den Senioren des FC Ruggell, besonders der Köchin Christina Sochin. Vielen Dank auch Trini Hasler, die an zwei Tagen ein feines Mittagessen zubereitet hat. Ein grosser Dank gilt auch Karlheinz Oehri für das kreative Dessert sowie Josef Mali, der uns die Getränke spendiert hat. Der Gemeinde Ruggell danken wir für die Benützung der Räumlichkeiten.



Bild: pd

Die Ruggeller Sternsinger wurden grosszügig unterstützt.

## Grosser Erfolg der Gampriner Sternsinger

**GAMPRIN-BENDERN.** Drei Gruppen von Sternsängern besuchten die Häuser von Gamprin und Bendern, sangen schöne Lieder, sprachen den Haussegens und trugen Verse vor. Die Kinder haben viele offene Türen angetroffen und sind mit viel Freude

und Wohlwollen aufgenommen worden. An beiden Tagen wurden rund 10 500 Franken gesammelt. Wir möchten uns bei allen Spendern für ihre offenen Herzen und die grosszügige Unterstützung mit einem Vergelts Gott bedanken. Ein besonderer Dank

geht an die Gemeindevorsteherung für die Übernahme der Mittagsverpflegung im Restaurant Löwen. Der gesammelte Betrag geht an ein Kinderprojekt in Burkina Faso. Die Gamprinerin Tanja Tiama-Moll engagiert sich vor Ort.



Bild: pd

Die Gampriner Sternsinger konnten einen grossen Erfolg verzeichnen.

## Erfolgreiches Sternsingen in Schaan

**SCHAAN.** Die Sternsinger-Aktion in Schaan war wieder einmal sehr erfolgreich. Von insgesamt 40 Kindern und 13 Begleitpersonen wurden 20 627 Franken für das Waisenhaus Gandhi gesammelt, welches in einem Flüchtlingslager liegt. Das katholische Pfarramt dankt allen Spendern für ihre grosszügige Unterstützung. Der Dank geht auch an alle Sternsinger, welche mit viel Begeisterung am Werk waren, sowie an alle Begleitpersonen. Ein weiterer Dank geht auch an alle Helfer, die in irgendeiner Weise sonst mitgewirkt haben. Ein grosses Vergelts Gott!



Bild: Archiv/Elma Korac

Die Schaaner Sternsinger waren erneut sehr erfolgreich.

## Dank an die Sternsinger von Mauren/Schaanwald

**MAUREN/SCHAANWALD.** Über 50 Sternsinger waren mit erwachsenen Begleitpersonen unterwegs um mit dem Wohnungssegen Familien und Alleinstehende zu erfreuen. Zusammen mit den Kollekten in Mauren und Schaanwald hat die Sternsingeraktion den Gesamtbetrag von 25 010.10 Franken ergeben. Die Spendengelder werden für das Pfarreiprojekt «De Paul Care

Centre Thalassery, Kerala, Indien» und das Projekt «Segen bringen, Segen sein – Gesunde Ernährung für Kinder» verwendet. Den Sternsängern und ihren Begleitern danken der Pfarreirat Mauren-Schaanwald und P. Anto Poonoly herzlichst für ihren Einsatz. Ein besonderer Dank gilt Mirlanda, Mirjam und Jürgen Posch, den Lehrerinnen Ines Hasler und Rahel van de Kamp

sowie Angelika Gehler-Agerer und Jasmine Hobi für die Vorbereitung und reibungslose Durchführung der Sternsingeraktion. Wir danken Ines Hasler für das Spendieren des Mittagessens und allen, die für das Mittagessen gesorgt haben. Ein herzliches Vergelts Gott im Namen der bedürftigen Kinder geht an die Spender von Mauren und Schaanwald.



Bild: pd

Über 50 Sternsinger waren in Mauren und Schaanwald unterwegs.

## Sternsinger in Triesenberg sammelten für guten Zweck

**TRIESENBERG.** An drei Tagen zogen zahlreiche Kinder von Haus zu Haus und schrieben mit Kreide den Segen Gottes an die Türen. Sogar in Malbun, Steg, Masescha und Silum waren die Sternsinger unterwegs. Der Erlös der Aktion kommt einem Kinderheim in

Lemberg (Ukraine) über das Hilfswerk Triesen zugute sowie Flüchtlingskindern in Italien. Bisher konnten die Sternsinger in Triesenberg über 21 000 Franken sammeln. Der endgültige Betrag steht noch nicht fest, weil auch nach dem 6. Januar immer

noch Spenden für die Sternsingeraktion eingehen. Allen Spendern ein herzliches Vergelts Gott für ihre Gabe. Auch den Sternsängern und den Helfern ein Dankeschön. Ohne diesen grossartigen ehrenamtlichen Einsatz wäre das Sternsingen nicht möglich.



Bild: eing.

Die Sternsinger in Triesenberg sammelten während drei Tagen für einen guten Zweck.

## Erfolgreiche Balzner Sternsinger

**BALZERS.** 40 Kinder zogen in Balzers mit ihren Begleitern von Haus zu Haus und trugen ihren Segensspruch vor. Insgesamt wurden über 28 000 Franken gesammelt. Der gesamte Betrag ist in diesem Jahr für das Institut Snehalaya in

Wagholi, Provinz Pune in Indien. Die Spenden kommen so direkt und vollumfänglich einem wichtigen Hilfsprojekt zugute. Die Pfarrei Balzers und die Organisationsgruppe der Sternsingeraktion 2015 danken allen Beteiligten herzlich.

Ein «Vergelts Gott» gebührt allen Sternsängern sowie allen Begleitern für ihren grossen Einsatz. Allen Einwohnern von Balzers und Mäls wird für die wohlwollende Aufnahme und die grosszügigen Spenden gedankt.



Bild: pd

Die über 40 Balzner Sternsinger zogen von Haus zu Haus, um den Segensspruch vorzutragen.



### IDEEN FÜR MEHR WOHLBEFINDEN

**CASA VERDE Hydro + Innenbegrünungen AG**

Rorschacher Str. 308 | 9016 St.Gallen | Tel. 071 28 800 28 | www.casaverde-ag.ch

Öffnungszeiten  
Mo–Fr 13.30–18.00 Uhr  
Sa 09.00–16.00 Uhr

- Hydrokulturen
- Innenbegrünungen
- Terrassenbegrünungen
- Pflanzenservice
- Textil- und Erdpflanzen
- In- und Outdoor-Brunnen

**10%-Gutschein**  
(gültig bis 28.2.2015, bei Abgabe, nicht kumulierbar)